治療 2013;95:7:1380-1392.

和訳 児童精神医学の"The ESSENCE"

執筆者

畠中 雄平

概要

クリストファー・ギルバーグ博士の発表した論文「The ESSENCE in child psychiatry: Early Symptomatic Syndromes Eliciting Neurodevelopmental Clinical Examinations. Research in Developmental Disabilities,31(6):1543-1551,2010」を翻訳した。

ESSENCE はクリストファー・ギルバーグ博士によって提唱されている、神経発達障害の早期徴候を示す 状態像を包括的に表すための概念である。この"The ESSENCE in child psychiatry"では、児童精神医学や発達医学が対象とする障害では障害間の症状の共有や個人における障害名の併存があることが通常であり、包括的な視点からの評価に基づいて複数の専門家による関与がなされることが重要である、と展開されている。それと同時に、ESSENCE の早期徴候を「見逃す」「見過ごす」ことは、それが将来の重大な問題につながることを考えれば、われわれが決してとるべき態度ではないということを厳しく指摘している。